

ABSTRAK
**PENGARUH PEMBERIAN *PRETEST* DAN *POSTTEST* TERHADAP
HASIL BELAJAR MATA PELAJARAN AKIDAH AKHLAK SISWA
KELAS VII MTs DARUL ILMI BATANG KUIS**

MUTTI ANGGRAINI

NPM : 71200211009

Penelitian ini dilatar belakangi bagaimana interaksi atau hubungan timbal balik antara peserta didik dengan pendidik dalam proses pembelajaran. Yang mengandung unsur saling memberi dan menerima. Dalam setiap pembelajaran ditandai sejumlah unsur, yaitu: tujuan yang hendak dicapai, peserta didik dan pendidik, bahan pelajaran, metode yang digunakan untuk menciptakan situasi belajar mengajar, dan penilaian yang fungsinya untuk menetapkan seberapa jauh ketercapaian tujuan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh yang signifikan dalam pemberian *pretest* dan *posttest* terhadap hasil belajar mata pelajaran akidah akhlak antara kelompok eksperimen dan kontrol (menggunakan treatment berupa *pretest* dan *posttest*) siswa VII MTs Darul Ilmi Batang Kuis.

Jenis penelitian yang digunakan adalah kuantitatif dengan metode pengumpulan data berupa Observasi, Tes dan Dokumentasi. Analisis yang digunakan berupa analisis komparatif dengan menggunakan uji "t". Sampel pada penelitian ini sebanyak 64 siswa MTs Darul Ilmi Batang Kuis yang terdiri dari kelas VII-3 sebagai kelas eksperimen dengan jumlah 32 siswa dan kelas VII-5 sebagai kelas kontrol dengan jumlah 32 siswa. Hasil yang diperoleh ttabel sebesar 1.67022. Pemberian *pretest* memiliki nilai sig. $0.027 < 0.05$ dengan nilai thitung yang lebih besar dari ttabel ($2.271 > 1.67022$) sehingga dapat disimpulkan Pemberian *pretest posttest* berpengaruh terhadap hasil belajar siswa. Sedangkan pemberian *posttest* memiliki nilai sig. $0.000 < 0.05$ dengan nilai thitung yang lebih besar dari ttabel ($3.837 > 1.67022$) sehingga dapat disimpulkan pemberian *posttest* berpengaruh terhadap hasil belajar siswa. Dengan demikian melihat perbedaan skor dari masing-masing kelompok tersebut, menunjukkan bahwa pengaruh *pretest* dan *posttest* sangat signifikan terhadap hasil belajar mata pelajaran akidah akhlak MTs Darul Ilmi Batang Kuis.

Kata kunci: *Akidah, akhlak, pendidikan, belajar, pretest, posttest*